

mon mari vient de mourir. En ce moment, son âme est peut-être dans le purgatoire, il souffre !... Et je suis dans une telle indigence qu'il ne m'est pas possible de faire dire une seule messe pour lui. Veuillez me venir en aide, je vous en conjure." Quoique le prince se tint pour convaincu que cette femme était abusée par sa crédulité, il n'eut pas le courage de la repousser. Il lui tendit une pièce de monnaie, avec laquelle elle s'empressa de faire offrir le saint sacrifice de la messe pour son mari.

"Cinq jours après, sur les 10 heures du soir, le prince, retiré dans son cabinet de travail, relisait son manuscrit et retouchait quelques détails quand, tout à coup, il vit apparaître devant lui un homme vêtu comme les gens du pays.

"Prince, lui dit cet homme, je suis le mari de la pauvre femme qui vous suppliait, il y a quelques jours, de lui faire l'aumône, afin de pouvoir faire célébrer la sainte messe pour le repos de mon âme. Votre charité a été agréable à Dieu ; c'est pourquoi il m'a permis de venir vous remercier." Et cela dit, il disparaît comme une ombre.

"Le prince fut tellement frappé de cette vision, qu'il jeta aussitôt son mauvais livre au feu, se rendit à l'heure même à la vérité, et se convertit de la manière la plus éclatante."

fin - _____

CEREMONIES RELIGIEUSES

LE 20 du courant avait lieu, à la maison-mère des Sœurs de Charité de la Providence, une cérémonie de vêtiture présidée par le Rév. Père Danel, S. J., de l'Immaculée-Conception.

Ont reçu le saint habit : Mlles Céline Riel, de Joliette ; Marie-Aurore Fortin, de Saint-Henri de Montréal ; Laura Lamy, de Sainte-Ursule ; Emma Beaudoin, de Saint-Alexis, comté de Montcalm ; Joséphine Bellemarre, d'Yamachi-